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En el capítulo 18 de Juan: "Para esto he nacido y para esto he venido al mundo, para dar testimonio de La
Verdad. (versículo 37) Y Pilato le dijo: ¿Qué es la verdad? Él no respondió. Entonces Pilato salió y dijo a la
multitud: No hallo en él ningún delito. Pero tenéis por costumbre que os suelte a un hombre en la Pascua;
¿queréis que suelte al Rey de los judíos? Y gritaron: No éste, sino Barrabás. Barrabás era un ladrón. 

Eso es lo que dijeron: Ahora Barrabás era un ladrón. ¿Qué intentan decirnos? Porque La Historia es eterna,
es para siempre. He aquí uno que da testimonio de La Verdad. Pero La Verdad es una iluminación cada vez
mayor,  así que ¿cómo podría responder a un nivel a la satisfacción de una verdadera definición de  La
Verdad? En el nivel de Pilato, que es la razón, no podía responder realmente a "¿Qué es la verdad?" Porque
Él dijo: "Yo Soy La Verdad." Tú me preguntas: ¿Quién eres? Defínete. Dime... ¿Cuál es La Verdad de la que
das testimonio en el mundo? Y Él ni una palabra dijo.

Pues bien, a este nivel, un juicio verdadero debe ajustarse a la realidad exterior con la que se relaciona. Tú
dices: "Mi juicio es verdadero." Entonces digo "Yo soy" y luego lo defino: "Yo soy rico, yo soy conocido, yo
soy esto." Entonces investigas los hechos de la vida que me conciernen y descubres que no soy rico, no soy
conocido, no soy las cosas que afirmo, así que mi juicio es falso. Eso es lo que en este nivel uno diría. Pero
aquí viene uno que da testimonio de  La Verdad, y no se limita a este nivel, donde un juicio verdadero
debe ajustarse a la realidad externa con la que se relaciona. Porque se nos dice que cada Palabra de Dios
es verdadera. Pues bien... ¿Qué Palabra ahora en La Escritura, la cual es La Palabra de Dios, me permitirá
afirmar que soy lo que en este momento mi razón niega, mis sentidos niegan, y quienes investiguen mi
afirmación probarán que es falsa? Me dirijo al Libro de Marcos, y aquí encontramos La Palabra: "Lo que sea
desees" -sin  restricción a  tu  deseo- "Lo  que  sea  desees,  cuando oras,  cree que lo  has  recibido,  y  lo
tendrás." (11:24)

Ese  es  un  nivel  de  verdad  completamente  diferente.  ¿Es  verdad?  Bueno,  me  toca  ponerlo  a  prueba,
simplemente ponerlo a prueba. Atrévete a asumir que eres lo que quieres ser, y luego intenta permanecer,
lo mejor posible, fiel a esa asunción, y mira si  no se demuestra en la actuación. Si se demuestra en la
práctica, habrás superado el nivel de César, en el que las cosas deben ser confirmadas por hechos externos
para demostrar ese juicio.

Esta noche, justo antes de subir a la plataforma, una señora me ha visto y me ha hablado de una visión
suya. Ella nunca había tenido una antes. Y sucedió en cuestión de, bueno, veinticuatro horas más o menos.
Oyó una voz que le hablaba y la voz le dijo: "La mayoría de la gente no puede desprenderse de lo que no
quiere el tiempo suficiente para conseguir lo que quiere."

Se levantó en mitad de la  noche y lo escribió.  Fue de lo más sorprendente...  una voz le  hablaba:  "La
mayoría de la gente no puede desprenderse de lo que no quiere el tiempo suficiente para conseguir lo
que quiere." Así que lo escribió. A la mañana siguiente, cuando se levantó, sabía que había escrito durante
la noche y que había anotado algo. Antes de mirar lo que había escrito, intentó recordarlo y no pudo.
Intentó recordar lo que había escrito y no pudo recordar ni una palabra, pero sabía que lo había hecho.
Afortunadamente, en el papel estaba lo que había escrito.

Permíteme repetirlo. Es algo recién revelado. Se ha dicho siempre, pero esto es algo moderno, en nuestra
lengua, no en una lengua bíblica. "La mayoría de la gente" -eso lo califica, no toda la gente, la mayoría...-.
No necesitamos estar entre la  mayoría;  podemos estar  en la  minoría.  Podemos ser el  remanente.  "La
mayoría de la gente no puede desprenderse de lo que no quiere el tiempo suficiente para conseguir lo
que sí quiere." Bueno, ahora, tú aquí, que vienes tan a menudo como lo haces, no estás en la "mayoría". No
estás en la mayoría o no estarías aquí. Si fueses contado entre los muchos, no estarías aquí. Te conformarías
con ir el domingo por la mañana temprano, para poder ir a la playa durante el día, y simplemente rezar tus



oraciones, y hacer lo que crees que debes hacer para tranquilizar tu conciencia que complaces a Dios. Pero
tú, no, tú vienes aquí a tu propio costo, tiempo y dinero, y esto, para mí, no está incluido en “ la mayoría de
la gente”; este es ese remanente que no se menciona. Que podemos, viniendo aquí, alejarnos de lo que no
queremos el tiempo suficiente para conseguir lo que sí queremos.

Así que aquí, en este nivel de verdad...  Lo que sea desees, cuando ores, cree que lo has recibido, y lo
recibirás. Si realmente creo esta noche que soy el hombre que quiero ser, vería, mientras me duermo, el
mundo como lo vería si  mi asunción fuese cierta.  Lo vería realmente como lo vería si  fuese verdad.  Y
permanecería en ese estado no sólo esta noche, sino cuando duerma mañana por la noche y la noche
siguiente  y  la  noche  siguiente.  Tendría  la  persistencia  de  apartarme  de  lo  que  no  quiero  el  tiempo
suficiente para conseguir lo que sí quiero. Ese es otro nivel de verdad que no es el nivel de Jesús; por eso
no podía responder al César. ¿Quién es Barrabás en este mundo? La multitud quiere a Barrabás. No quieren
a Jesús, crucifíquenlo, danos a Barrabás. Podrías tomar esto en muchos niveles y tratarlo sabiamente, hacia
el cumplimiento de un fin deseado. Pero quieren a Barrabás y Barrabás era un ladrón. 

¿Qué me priva ahora del hombre que quiero ser? Mi saldo bancario, tal como sale del banco, me dice que
no soy realmente el hombre que digo ser financieramente. Muy bien, eso es un ladrón. Entonces, mi mundo
tal como lo conozco, como me ven mis amigos, todo en mi mundo da testimonio del hombre que soy en
este momento. Pero yo no quiero esto. Si acepto la evidencia de mis sentidos y, sin embargo, no quiero ser
el hombre que ellos me dicen que soy, me están robando el hombre que podría ser, si realmente conozco al
que da testimonio de La Verdad. Porque él me dice que todo es posible para Dios, y si leo cuidadosamente
La  Historia descubro  que  Él  y  yo  somos  uno.  Porque  Él viene  a  dar  testimonio  de  La  Verdad.  Ahora
continuamos.

Él dijo: "Mi Palabra Es Verdad. Yo Soy El Camino, Yo Soy La Verdad, Yo Soy La Vida. Nadie viene al Padre
sino por mí. Si me conocieras a mí, conocerías al Padre. Ahora conoces al Padre y has visto al Padre.
¿Hemos visto al Padre? dijo Felipe. Oh, muéstranos al Padre. Llevo tanto tiempo contigo y, sin embargo,
¿no me conoces, Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo puedes decir: Muéstranos al
Padre?" (Juan  14,  6-9)  Un  escriba  le  preguntó:  "¿Cuál  es  el  mandamiento  más  importante?"  Y  él
respondió: "Éste es el mayor mandamiento: 'Escucha, Oh Israel: El Señor nuestro Dios es el único Señor, y
amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente.' Este es el segundo
mandamiento, y es igual al primero... Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro mandamiento
mayor que éstos. (Marcos 12:29)

Ahora  Él está  hablando  de  un  mandamiento,  la  pregunta  sobre  un  mandamiento.  ¿Pero  dónde  lo
encontramos? Él está dando testimonio de La Verdad. La Totalidad del Libro -Él nos dice- es La Verdad y que
cada  Palabra se probará a  Sí misma.  "Cada Palabra de Dios se demuestra verdadera. No cambies sus
palabras, no sea que seas reprendido por Él y hallado mentiroso." (Proverbios 30:5) Así que no cambies
Sus Palabras, déjalas en paz. He aquí las palabras. El primer mandamiento, y el más grande, es: "Escucha,
Oh Israel: El Señor nuestro Dios es el único Señor, y amarle con todo nuestro corazón, con toda nuestra
alma, con toda nuestra mente." Y luego el segundo es igual al primero: "Ama a tu prójimo como a ti
mismo." Aquí encontramos la unidad compuesta: El Señor Es YO SOY. La palabra traducida "nuestro Dios"
es plural,  Elohim,  el inmortal, el eterno, el  Dios -la primera palabra traducida  Dios en  La Biblia.- "En el
principio creó Dios los cielos y la tierra.” Eso es Elohim, eso es "nuestro Dios". Y luego la última, "el Señor",
vuelve a ser YO SOY. Entonces... "Escucha, Oh Israel: YO SOY, nuestros YO SOY, es Un YO SOY."

Bien... ¿Cómo puedes probarlo? ¿Debo amar a mi prójimo como a mí mismo? Pues sí. ¿Pero Él quiere decir
eso?  ¿Está  Él dando testimonio  de  Esa  Verdad o  es  algo  más  profundo?  Es  algo  mucho,  mucho más
profundo. Debo amarlo como a mí mismo porque somos uno. Y te mostraré cómo somos uno, Él te dice. No
lo ames sólo como te amas a ti mismo, ámalo porque eres el mismo ser que crees que es distinto de ti
mismo. En este nivel, Dios está fragmentado, y cada ser está diciendo "yo soy", sin embargo sólo hay un YO
SOY. Así que el único YO SOY está fragmentado, y todos están diciendo "Yo soy". Yo digo, yo soy Neville, yo
soy Jane, yo soy Peter, yo soy eso -pero sólo uno-. Bueno... ¿Cómo puedo saber que es sólo uno?



Bueno, espera. Ahora daré testimonio y te diré cómo sabrás que somos uno... "Escucha, Oh Israel: El Señor
nuestro Dios es un solo Señor." ¿Cómo lo sabré? Bien ahora... "nuestro Señor" es Padre. Ahora volvemos a
ese capítulo 12 de Marcos que cité antes cuando hicieron la pregunta: "¿Cuál es el mayor mandamiento?"

Así que Él responde, lo expone todo, como he citado antes, y entonces el que hizo la pregunta, él le dijo:
Maestro, tienes razón; el Señor Es Uno y no hay otro Señor, sólo Uno. Y todos los sacrificios que el hombre
pueda hacer no son comparables a ese mandamiento de amarás a tu prójimo como a ti mismo. Él se
volvió hacia él y le dijo: No estás lejos del Reino de los Cielos. Y entonces nadie se atrevió a hacerle otra
pregunta. Así que la pregunta fue hecha, y ahora Él trae un misterio. Va a mostrarles cómo sabrán que el
Señor nuestro Dios es un solo Señor. Y escúchalo con cuidadosamente. Nadie hizo la pregunta, pero Él hace
la declaración... ¿Cómo dicen los escribas que Cristo es el hijo de David... cuando David en el Espíritu Lo
llama Padre? Si David así Le llama Padre... ¿cómo puede ser hijo de David?  (Mateo 22:42) Y nadie hace la
pregunta. He aquí un misterio.  Él lo deja, porque ahora  Él da testimonio de  La Verdad. Porque le dijo a
Pilato -en este nivel la encarnación de la razón-: "Para esto he nacido y para esto he venido al mundo, para
dar testimonio de La Verdad." (N.T.: Juan 18:37)

Y ahora Él hace la afirmación más fantástica del mundo, porque, si lo tomas como de hace 2.000 años y está
hablando de un ser, si lo tomas cronológicamente, que vivió hace 3.000 años. Entonces nadie vio a David,
porque David no nació en la tierra.  David en Espíritu Lo llama Padre. Si  David en Espíritu Lo llama Padre,
¿cómo puede ser hijo de David? David Lo llama, Señor, y el Señor es uno.  Él les está diciendo a cada uno
que lo escucha, espera: Yo he venido a dar testimonio de La Verdad.

Se acerca el día en que el mismo  David te llamará  Padre. Entonces sabrás por qué te digo:  "Ama a tu
prójimo como a ti mismo"... porque no hay "otro". Vives en este nivel en un mundo fragmentado y cada
uno está diciendo... "yo soy". Pero, realmente, no somos miles de millones de "yo soys"; en el final, todos
somos el  Padre. Y conocerás el mayor de todos los mandamientos:  "Escucha, Oh Israel: El Señor nuestro
Dios es Un Señor." YO SOY, nuestros YO SOYs, es un solo YO SOY. Así que Él viene dando testimonio de La
Verdad.  Mientras estemos fragmentados en este mundo, guarda esto en mente  -y sin embargo juégalo
plena y sabiamente en este nivel- Su invitación a ignorar los hechos de la vida y atrévete a asumir que eres
el hombre, la mujer, que quieres ser. Porque Sus Palabras Son Verdaderas. Él dijo: "Toda Palabra de Dios
Es Verdad. No cambies estas Palabras, no sea que seas reprendido por Él y hallado mentiroso."

Ahora se nos dice: "Las palabras de los sabios son como aguijones, y como clavos firmemente clavados
son los dichos, los dichos recogidos, que son dados por un Pastor. Hijo mío, guárdate de todo lo que no
sea esto." Luego insiste: "Este es el fin del asunto". Se acabó, sin más palabras, este es el final del asunto.
(N.T.: Ver Eclesiastés 12:11 a 14)  Ahora bien: "Teme a Dios y guarda sus mandamientos; y éste es el deber entero de
todos los hombres. Estos son sus mandamientos: Teme a Dios, guarda sus mandamientos; este es el deber
de  todos  los  hombres."  (Eclesiastés  12:13) Así  que,  busco  sus  mandamientos  y  empiezo  a  leer,  ¿qué
mandó?

Cada Palabra es un mandamiento, en diferentes niveles. Así que yo en mi mundo, el mundo del  César,
realmente no importa dónde comienzo en el  mundo del  César,  cuántas marcas contra mí.  Si  no tengo
antecedentes financieros, intelectuales, sociales o de otro tipo, no importa realmente si conozco La Palabra
de Dios. No importa dónde estés esta noche si conoces La Palabra de Dios, y aceptarás esa Palabra. Porque
Su Palabra es:  "Lo que sea desees, cree que lo has recibido, y lo tendrás." Y no estes entre la mayoria,
como la dama dijo esta noche... "La mayoria de la gente no puede separarse de lo que no quiere el tiempo
suficiente para obtener lo que si quiere."

No pueden divorciarse lo suficiente de la evidencia de sus sentidos para realmente poner en práctica  La
Palabra de Dios, la cual es ese capítulo 11, ese versículo 24 del Libro de Marcos. Lo que sea desees. No dice
que dejes que los sacerdotes del mundo te digan qué es bueno para ti. No dice que la sociedad te diga qué
debes querer trascender o qué no debes querer trascender tu nivel actual. No tiene nada que ver con eso.
Es  algo  completamente  diferente.  Desde  ese  momento  en  que  Juan fue  arrestado  todas  las  cosas
cambiaron, eso es lo que se nos dice. Y aquí está Juan que nos dice que estemos satisfechos. Le dice a un



soldado que esté satisfecho con su salario; los que tienen dos túnicas den una al que no tiene; si tienes más
de lo que necesitas para comer, dáselo a los que no tienen. Pero entonces Juan fue arrestado. Cuando Juan
fue arrestado,  aquí  viene  Jesús al  mundo.  No tiene nada que ver con hacer cosas en este nivel  para
conseguir cosas. Nada que ver con eso.

El mes pasado, en  Nueva York, tuve uno de estos maratones de radio... duró cinco horas, toda la noche.
Tuve dos de ellos, en realidad. Pero esa noche, mi oponente fue el rabino Silver y  Kylie, el actor, y luego,
Oursler,  el  hijo  de  Fulton  Oursler que  escribió  -La  historia  más  grande  jamás  contada-.  (N.T.:

https://es.wikipedia.org/wiki/Fulton_Oursler)  Él  es  un escritor  de éxito con su propio nombre.  Eran mis oponentes y el
moderador era John. Bueno, el rabino me dijo: "¿No le dices a tu gente que den a ciertas organizaciones
benéficas, que den a esto, que den a aquello, que den a lo otro?" Le dije que no. "Entonces, ¿qué clase de
maestro eres? ¿No les dices que deben hacer esto y aquello?"

Dije, no estoy en la escuela de Juan el Bautista; estoy en la escuela de Jesús Cristo. Si quieres decir a tus
congregaciones que den todo tipo de dinero a tu sinagoga, muy bien, hazlo. Crees que puedes entrar en El
Reino de Los Cielos por méritos. Esperarás eternamente. Te oxidarás en este nivel hasta que aceptes  La
Enseñanza de Jesús Cristo.  Jesús Cristo trasciende a  Juan el Bautista, que dijo da un abrigo si tienes dos;
tienes más dinero del que necesitas, dalo a los que no tienen; tienes más comida de la que necesitas, dala.

Así que vas a tu congregación y les dices todo el tiempo lo que debes hacer para ganarte El Reino de Los
Cielos.  No puedes ganarte El Reino de Los Cielos. Es un regalo. Pero te diré en este nivel lo que te estoy
diciendo ahora, transformarás tu mundo si le dices a tu congregación cómo transformar este mundo en este
nivel. Eso no te hará ganar El Reino. A la manera maravillosa de Dios, Él los seleccionará, uno por uno, y los
traerá al Reino. Es un regalo. No te lo ganas y piensas que puedes ganártelo. Pues bien, sigue pensando que
puedes ganártelo y permanece en el mundo de Juan el Bautista. Aunque no reconoces a Juan el Bautista
porque  te  detienes  en  Malaquías,  y  yo  te  digo  que Juan  el  Bautista no  es  sino  una  continuación  de
Malaquías. Tratan de ganarse El Reino de Los Cielos con buenas obras.

No digo que no haya que ser bueno. A mí me resulta más fácil ser bueno -tengo que vivir conmigo mismo-,
ser amable, ser considerado. Si alguien me pide ayuda y tengo lo que hay que tener, parto y comparto. Pero
no salgo diciendo que tengo que compartir para ganarme El Reino, porque no se puede hacer así. Así que
alguien me pide algo de dinero y si lo tengo y no perjudica a mi familia inmediata, puede tenerlo. Yo lo he
hecho y lo sigo haciendo, y sin duda seguiré haciéndolo. Pero ese no es el camino por el que uno va a algún
Reino. Así que te digo cómo funciona esto en este mundo. Bueno, él estaba contra mí, también  Oursler,
todo el grupo, porque viven en un nivel que es, como dijo la señora,  "La mayoría de la gente no puede
desprenderse de lo que no quiere el tiempo suficiente para conseguir lo que sí quiere."  La gente se va a la
cama pensando, sólo si el Sr. Brown, el Sr. Jones, el Sr. fulano de tal dieran lo que deberían dar, con todo lo
que tienen, a la organización benéfica que está intentando recaudar... No funciona así.

Bueno, deberías haber oído la respuesta... los teléfonos sonando, el correo llegando, los cables entrando y
todo tipo de cosas, además de las cartas que siguieron. En las siguientes dos, casi tres semanas, seguían
escribiendo a ese programa y aún así el programa sigue seis días a la semana. Pero tuvo tanto impacto en
aquellos  que lo escucharon.  Abarcó veintiséis  estados y la  mayor parte de  Canadá.  Y  así,  esto es algo
totalmente diferente. Hablaban de un hombre que decía ser  Cristo Jesús.  ¿Y si  les dijera:  "Yo soy y tú
también"? Eso los escandalizaría aún más. Todos ellos son Cristo Jesús. Nada hay sino Dios en este mundo.

Dios interpreta todos los papeles. Nada hay sino  Dios, y  Dios  individualizado es  Jesús Cristo.  Pero  Dios
individualizado como  Jesús Cristo sigue siendo  Dios. Y todos los que realmente pasan por esa serie de
eventos despiertan como Cristo Jesús, sin pérdida de identidad. No hay pérdida de identidad, aún así eres
Jesús Cristo. Sólo hay Un Cuerpo. Así que el Señor Es Uno y Su Nombre Es Uno, sólo Un Cuerpo. Cada uno
despertará un día a una serie de acontecimientos y despertará como Cristo Jesús. Y entonces conocerás el
significado de estas palabras: Para esto he nacido y para esto he venido al mundo, para dar testimonio de
La Verdad.

https://es.wikipedia.org/wiki/Fulton_Oursler


Debes creerlo y confiar en mí que doy testimonio de  La Verdad y de todo lo dicho. Porque  yo dicté Las
Palabras A Mis Profetas de antaño, eso es lo que  Él está diciendo. Cada cosa en ese  Libro se lo dicté a
aquellos que organicé por mi propia providencia para la comunión espiritual conmigo, y ellos lo anotaron
maravillosamente, tal como lo hizo la señora.

Ella lo olvidó en cuestión de horas. No sabía lo que había escrito, pero sabía que lo tenía. Afortunadamente
lo escribió como los profetas. Y entonces se despertó por la mañana para descubrir que allí estaba grabado
en papel, que a pesar de los diferentes recuerdos que tenía, todavía podía traerlo de vuelta a la superficie
de la mente porque lo había escrito. Eso Es Visión. Eso Es Revelación. Así que El Libro está escrito de esa
manera, y todo está dictado por Cristo Jesús, por Dios, el único Dios.

Así que  Él viene al mundo en el cual todo se despliega dentro de  Él, y cada uno tendrá un día lo mismo
desplegado dentro. Y sabrá por qué el mayor mandamiento es... "El Señor nuestro Dios es un solo Señor." Y
que si Dios es Padre antes de ser individualizado, entonces aquello en lo que ahora está individualizado
también debe ser Padre.

Y si tú eres el Padre de un Único Hijo antes de la individualización, entonces ese mismo Hijo debe ser Hijo
del que ahora está individualizado. Así que Él aparece y hace una simple pregunta: "¿Cómo pueden decir
los escribas que el Cristo es hijo de David... cuando David en el Espíritu le llama Señor? Si David así le
llama Señor, ¿cómo puede ser hijo de David?" (Marcos 12:35) Nadie hizo más preguntas. Es un pequeño
misterio insertado en una conversación entre un escriba muy sabio y Jesús Cristo.

De  modo  que  él  pregunta:  Maestro,  ¿cuál  es  el  mandamiento  más  importante?  ¿Cuál  es  el  primer
mandamiento? Bueno, tú y yo sabemos por tus mandamientos, que no es el primero. Está registrado en el
capítulo 6 del Libro de Deuteronomio: "Escucha, Oh Israel: El Señor nuestro Dios es Un Señor." Pero cuando
lees los mandamientos es... "Ama al Señor tu Dios." Es algo completamente diferente.

Y en cuanto a "Ama a tu prójimo como a ti mismo" como mandamiento, eso se lee en el capítulo 19 del
Levítico.  No está en los mandamientos. Todo lo que tenemos son los diez. Es algo apartado, pero es el
segundo mandamiento e igual al primero. Y luego lo une. Así que "Ama a tu prójimo como a ti mismo", por
la sencilla razón que este es un Dios fragmentado, y el "otro" no es realmente otro, es uno mismo.

Si pudiese compartir contigo lo que se siente cuando alcanzas la cúspide y El Todo, y Todo Eres Tú. Porque vi
la piedra fragmentada, la piedra que desecharon los constructores  (N.T.: Salmo 118:22; Marcos 12:10; Mateo 21:42; Hechos 4:11)

es llamada a través de Pedro, y "La piedra que te engendró, no la recuerdas." (N.T.: Deuteronomio 32:18) La piedra...
se rompió en fragmentos innumerables. Cuando se juntó toda, formó la de un hombre, y al mirarla, es toda
tú mismo.

Así  que  cuando esté  toda junta  y  la  veas,  te  verás  a  ti  mismo.  Y  es  el  hombre.  La  única  gran piedra
fragmentada,  luego  reagrupada  en  una  forma,  no  una  piedra  sino  un  hombre.  Y  mirándola,  miras
directamente a tu propio rostro, embellecido más allá del sueño más salvaje de este nivel, con una dignidad
de rasgos, con una majestuosidad de rostro, con un coraje que no podrías concebir que pudieras tener
jamás desde este nivel. Y ahí estás mirando tu propio rostro, cuando todos están juntos.  ¿Y quiénes son
todos ellos? Todos los que están aquí, todo el vasto mundo es parte del ser que yo soy.

La vi una noche, vi un ser, y aquí estoy yo. Pero me acerqué más y vi infinitas personas, todas las razas,
todas las naciones del mundo, todas incorporadas en un solo ser, y  Yo Soy Él, el corazón resplandeciente
como un rubí vivo. Y aquí hay un ser entero. Lo miro y me miro. Me acerco. Cuando la visión se contrae, ves
naciones, ves razas, ves personas, innumerables personas, y todas juntas forman el único ser que yo soy. Y
eres tú. 

Entonces, mirarás a tu propio ser, y esto que ahora te está hablando se incorporará a ese ser. Y ese es el
misterio. Todos nosotros incorporados en un ser -cuando la miras, eres tú mismo- tú eres el único ser. Así
que... "Escucha, Oh Israel: El Señor nuestro Dios es un solo Señor." -No dos, sólo uno.- El mayor de todos



los mandamientos; y el segundo igual al primero... "Ama a tu prójimo como a ti mismo." Por la sencilla
razón que no es otro. En este nivel, por el gran misterio de individualizar a Dios como tú, estamos dispersos
y somos enemigos en este nivel. Pero estando en este nivel, vengo a dar testimonio de La Verdad.

Y sé que esto, si digo que esto es un atril y esto es un micrófono, esto es una mesa, y ustedes se acercan y lo
palpan, lo examinan, y dirán: "Bueno, Neville está diciendo la verdad. Así es. Estos son lo que él afirma que
son." Y de repente digo... "Bueno, no es encantador."

Y tú piensas: "¿Te refieres a la mesa?" Y yo digo: "No, a las flores. ¿No son preciosas? ¿No las hueles?"  Y tú
dices: "Ahora se ha vuelto loco. No hay flores." No hay ningún hecho externo relacionado con mi juicio. Así
que en ese momento piensas: "Ahora sí que se ha ido." Pero yo insisto en que aquí hay flores preciosas.

De modo que asumiré que lo son y oleré flores y sentiré flores, y viviré como si lo fuesen, convencido que
habrá flores. Y tendrás, una noche, el impulso -o tal vez cuando ni siquiera esté aquí, no tengo que estar
aquí para verlas- que habrá flores. Yo lo he hecho. He enseñado a otros a hacerlo.

Así que, lo que sea deseo cuando oro, creo que lo he recibido. Ya sea por cosas o por una transformación
de mí mismo, de ser lo que soy en este mismo nivel a otro nivel. Así que si deseo que esta noche yo esté en
otro lugar, no debo dormir en mi apartamento en la asunción que ese es el apartamento en el que dormí
anoche. Debo dormir donde dormiría si se cumpliesen mis deseos de esta noche.

Y cuando alguien mira a alguien en este mundo y lo ve como le dictan sus sentidos y piensa que esa es la
verdad, no es cierto que ese individuo pueda mejorar. No es La Verdad. ¿Pero que dice La Palabra en La
Escritura concerniente a tal  cosa? Bueno...  "Baja a la casa del  alfarero, y  allí  te  dejaré ver y  oír  mis
palabras.

Bajé, pues, a casa del alfarero, y ahí estaba Él trabajando en su torno. Y la vasija que tenía en la mano se
echó a perder, pero la transformó en otra vasija, como mejor le pareció al alfarero hacer." (Jeremías 18:2)
No desechó ese material en absoluto, no lo desechó como tú y yo desecharíamos a las personas que no
están a la altura de nuestros ideales.

Simplemente tomó el mismo recipiente y lo transformó en otro, como le pareció bien hacerlo. Así que
alguien en tu mundo no es como crees que debería ser, no discutas con él, no lo descartes de tu vida,
porque él eres tú mismo. No te cortes un dedo. Todos somos uno. Déjalo tal como es, y luego vuelve a darle
forma en tu  propia  mente,  y  trata  de permanecer fiel  a  ese  concepto de él  que en ese  momento su
comportamiento niega, y  vive en ese estado como si  fuese verdad.  Y comprueba cuán ciertas son  Las
Palabras de Dios.

Pero volvamos a lo que la señora dijo antes:  "La mayoría de la gente" -y no estés entre la mayoría de la
gente- "simplemente no puede desprenderse de lo que no quiere el tiempo suficiente para conseguir lo
que sí quiere." Así que no estés entre la mayoría de la gente que no puede desprenderse de ello el tiempo
suficiente. Alguien entra en tu mundo y no es bueno. Siempre está pidiendo ayuda y tú siempre se la estás
dando, porque no sabes decir no.

Bien ahora, no lo viertas y luego no hagas nada. En el ojo de tu mente haz algo al respecto porque él es tú
mismo. "Ama a tu prójimo como a ti mismo", porque él es un yo real en estado de fragmentación. Y un día
estaremos todos reunidos y no podrá faltar ni un fragmento. "Ni uno se pierde en todo mi santo monte."
Así que todos reunidos, forman el hombre. Cuando miras a ese único hombre, tú eres él.

Así  que Él viene  a  dar  testimonio  de  La  Verdad,  y  La  Verdad Es  Una  Iluminación  Infinita,  siempre
creciente. Así que la pregunta formulada no puede responderse en un solo nivel a satisfacción de toda la
definición de La Verdad. Pero algo infinitamente más grande que La Verdad Es El Amor. Porque es cierto
que si un asesino entrara ahora mismo por la ventana y me preguntara dónde ha ido a parar cierto hombre,
yo le diría, sabiendo exactamente dónde está el hombre, le diría que no lo sé. Mentiría. Mentiría al asesino



y no diría la verdad. Sé exactamente dónde se esconde el hombre, pero mentiría porque el amor es más
grande que la verdad. Mentiría y me salvaría, porque el hombre al que estoy salvando de este asesino soy
yo mismo. Y me salvaría de la violencia que él pretendía. Y así, el amor es más grande que la verdad.

Por eso, cuando estuve en presencia del Amor Infinito, que es Cristo Jesús -ahora lo veo con más claridad
que a mi propio rostro-, y le respondí: "Lo más grande del mundo es El Amor." Entonces Él me abrazó y me
incorporó a  Su Cuerpo.  Nos convertimos en un solo ser.  Y  Yo Soy Ese Cuerpo,  sin perder mi identidad;
conteniendo un Yo Mayor, Una Presencia Mayor, que Es El Ser Único reuniéndolo todo en Ese Cuerpo Único.
Y así, El Amor Es Infinitamente más grande que cualquier cosa en este mundo.

Pero no descartes La Verdad, porque La Verdad va siempre a niveles de iluminación cada vez más altos. Lo
que es bueno aquí no será negado en un nivel superior, sino que será incorporado. Si es perfectamente
cierto aquí en este nivel, no existe en un nivel superior. Podría estar suspendido en el aire y no tener ningún
poder en el exterior que me sostenga, sólo sostenerme a mí mismo, porque todas las cosas están sujetas a
mi propio poder imaginativo, permitir cualquier cosa en movimiento en mi mundo, reorganizarla, sin ningún
concepto de gravedad, y mantenerla allí para siempre si así lo deseara. Ni una sola dejaría de esperarme al
llegar a cierto punto, todavía mi propio yo. Ése es el mundo en el que todos nos movemos al elevarnos de
este nivel a aquél.

Entonces, "¿Qué Es La verdad? y Él no responde. Entonces Pilato sale y la multitud grita y Pilato dice: No
encuentro delito en Él. Pero ustedes tienen la costumbre que yo libere a un hombre para ustedes en la
Pascua. ¿Quieren que suelte al Rey de los Judíos? Y ellos gritan: No a éste, sino a Barrabás. Luego añadió:
Y Barrabás era un ladrón." (Juan 18:40)

Eligieron la ley -el ladrón es la evidencia de los sentidos-. No liberes La Verdad en niveles superiores, danos
el ladrón en este nivel; quiero sentirme seguro. Y un amigo mío, que es psiquiatra practicante en esta
ciudad nuestra, lo conocí en el Este, y cuando le escribí cómo salí del ejército creyendo en  La Escritura,
durmiendo físicamente en el ejército como si durmiese físicamente en mi casa a 2.000 millas de distancia, y
en  nueve  días  fui  transportado  físicamente  a  mi  casa  a  2.000  millas  de  distancia,  dado  de  baja
honorablemente; él siendo freudiano y psiquiatra practicante ni siquiera responde a mi carta.

Lo conocí cuando terminó la guerra. Él seguía en ella cuando terminó la guerra, y yo salí en marzo de 1943.
Él salió cuando terminó la guerra, a finales del '45, a mi edad, muriéndose por salir. Pero era demasiado...
así que eligió a Barrabás, porque estaba entrenado para creer en la realidad de sus sentidos.

Una vez me dijo: "Me encanta escucharte, Neville. ¿Sabes lo que hago cuando te escucho? Pongo mis pies
en la alfombra...  -eso fue en Nueva York donde teníamos alfombras-.  Pongo mis pies en la  alfombra y
sostengo la silla con mis dedos para mantener mi sentido de la realidad y la profundidad de las cosas."  Así
que le alejé de la realidad y de la profundidad de las cosas. 

Así que mientras estaba en el ejército, sólo tenía un pequeño catre para mantener su sentido de la realidad
y la profundidad de las cosas. Dejé el catre y dormí en mi preciosa cama, que todavía uso aquí, me la traje.
Así  que esa  misma cama,  la  conocía  tan bien,  dormí  en ella,  y  vi  como vería  si  fuese  cierto  que me
licenciaron con honores. Una cosa que me aseguré muy bien es que no estoy aquí de permiso. No estoy de
permiso; estoy aquí licenciado con honores. Estoy licenciado con honores, y esto no es un permiso.

Y así, cuando yo conseguí ese humor entero y me bañé en él, yo dormí, y yo probé La Palabra de Dios. Y asi
se nos dice  en el Libro de Proverbios, creo que es el capitulo 23 y el verso 23... "Toda Palabra de Dios
prueba que es verdad. No cambies Su Palabra, no le añadas, no la alteres, no sea que seas reprendido, y
se pruebe que eres mentiroso." (Proverbios 30:5)

Así que confía en Su Palabra. Su Palabra me dijo que hiciera exactamente lo que hice. ¿Realmente sabes lo
que quieres? Sabía exactamente lo que quería, entonces, cree que lo tienes. Pero si  lo tuviera, ¿dónde
dormiría si lo tuviera? Dormiría en mi propia casa en Nueva York... bueno, ahí es donde dormía, todo en mi



Imaginación. Así que cuando te digo que  Blake tiene razón...  "El Hombre es todo Imaginación. Dios es
Hombre y existe en nosotros y nosotros en Él." (Anotaciones a Berkeley, página 775) "El cuerpo eterno del
Hombre Es La Imaginación, y Eso Es, Dios mismo." (Laocoonte, página 776)

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

Pregunta del público: (Inaudible)

Responde Neville: No se lo digas a nadie. Bueno, eso no es completo, porque en otras ocasiones...  "te lo
diré, antes que suceda." En el capítulo 13 del Libro de Juan: "Te lo diré antes que suceda, para que cuando
suceda creas." (versículo 19)

Pero para aquellos que no tienen el valor de enfrentarse al calor cuando  -los amigos siempre dirán y te
señalarán con el dedo porque confiaste en ellos y les contaste tus esperanzas y tus sueños y tus deseos, y así
se lo dijiste- pero no tuviste la fuerza, la fe, para persistir en la asunción que eres lo que les dijiste que eres.
Y luego, cuando no lo incubas realmente, invariablemente te señalan con el dedo acusador. Así que, para
evitar eso, dijo: "Calla, no se lo digas a nadie." Pero él mismo, habiendo probado La Ley más allá de toda
duda, dijo: "Ahora te lo diré antes que suceda, para que cuando suceda, creas."

Y así, te lo digo ahora habiendo experimentado el nacimiento de lo alto antes que lo tengas, porque sé que
lo he tenido. He experimentado estas cosas, así que no me importa lo que el mundo dirá. Te lo digo antes
que tenga lugar en tu vida y cuando tenga lugar, lo creerás. Así que no lo calificó en absoluto. Pero sobre
otras cosas en el mundo del César donde el hombre está más arraigado a la evidencia de sus sentidos, para
amortiguar el golpe, si no tienen la fe para sostener la asunción, -no se lo digas a nadie-. Cuando salgas del
cascarón, regocíjate en  La Ley. Si a posteriori les dices que esto es lo que hiciste, puede que te crean o
puede que no.

Mi hermano Victor, que ha hecho una fortuna en este mundo, una verdadera fortuna, sólo se lo confió a mi
madre, sólo se lo dijo a mi madre, no se lo dijo a mi padre, nunca nos lo dijo a nosotros. Y durante dos años
se mantuvo fiel a cierta visión, en la que vio que en el edificio más grande de la calle principal de la pequeña
Barbados ponía J. N. Goddard & Sons. Él... (Termina la cinta)
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